
 

Vorstandssitzung 28.11.2019 

von 18:00 bis 19:10 Uhr. 
 

Teilnehmer 

Vorstand: 

Karla Braun 

Anne Hennig 

Emese Kocsis 

Andreas Mergel 

Julia Rienhoff 

Nachrichtlich: Paulina Hübner 

 

1. Das Protokoll vom 10.10.2019 wurde ohne Änderungen genehmigt. 

2. Beitragserhöhung DVV 

Der außerordentliche Verbandstag des Westdeutschen Volleyball-Verbandes 
(WVV) hat am 17.11.2019 in Dortmund beschlossen, dass die erhöhte jährliche 
Abgabe zur Finanzierung des Deutschen Volleyballverbandes (DVV) mittels Vor-
schlag A „Präsidiumsmodell“ erfolgen soll. 

Karla nahm für den EVC am WVV-Verbandstag teil. Als Dankeschön für die Teil-
nahme gab es vom Verband einen Molton-Spielball geschenkt. 

Durch das beschlossene Präsidiumsmodell wird sich die DVV-Abgabe für uns künf-
tig wie folgt ändern: 

a) Einführung eines Ligabeitrages. 

Die Höhe des Ligabeitrages richtet sich nach Spielklasse. Künftig müssen wir für 
die Mannschaften Damen 1-4, Herren und Hobby Leistung zahlen. Dies sind 
nach aktuellem Stand Mehrkosten für den EVC in Höhe von 

75€ + 4*30€ + 20€ = 215 € 

b) Zusatzbeitrag DVV 

Der bisher sowieso jährlich zu zahlende DVV-Beitrag steigt von 49 € auf 69 €. 

20€ 

c) ePass 

Die Kosten für den ePass werden nur im Erwachsenen-Spielbetrieb angehoben. 
Die Kosten für Jugend-ePässe bleiben unverändert. Die Kosten steigen von 6 € 
auf 10 € pro Saison. Dies sind nach aktuellem Stand Mehrkosten für den EVC in 
Höhe von 

53*4€ = 212€ 

d) Schiedsrichter-Lehrgänge 



 

Die Kosten je Schiedsrichter-Lehrgang/Fortbildung steigen um 5 €. Dies sind 
nach aktuellem Stand Mehrkosten für den EVC in Höhe von 

15*5€ = 75 € 

e) Weitere Anpassungen (z.B. Erhöhung der Gebühren für Trainer-Lehrgänge oder 
Teilnahme an Beachturnieren) betreffen die Vereinskasse nur vereinzelt oder 
gar nicht. 

Demnach zahlen wir ab 2020 jährlich ca. 500 € mehr an den DVV. 

Unbeschadet dieser Entwicklung strebt der Vorstand keine Erhöhung des Mit-
gliedsbeitrages an. 

3. Welcome-Shirts 

Die T-Shirts sind beauftragt und sollen in den nächsten 2 Wochen fertig sein. Die 
Welcome-Shirts könne auch käuflich erworben werden. Der Preis beträgt 15 €. 
Neu eingetretene Mitglieder erhalten ein Welcome-Shirt weiterhin geschenkt.  

4. Neue Homepage 

Der erste Entwurf der neuen Homepage ist erstellt. Bestandteil der neuen Home-
page ist auch ein Buchungssystem für den Beachplatz. 

Der Vorstand hat noch ein paar Anpassungswünsche. Wenn die umgesetzt sind, 
kann die neue Homepage live geschaltet werden. 

Änderungswünsche: 

- Kalenderfunktion an der rechten Seite 
- Batch an der rechten Seite für das Online-Beachplatzbuchen 
- Schickes Foto als Hintergrund (>>> Julia) 

5. Förderprogramm Moderne Sportstätten 2022 

Andi kümmert sich in Abstimmung mit den Verantwortlichen der Stadt Unna 
(SportService, Immobilienmanagement und Schulverwaltungsamt) um die Schaf-
fung des rechtlichen Rahmens, dass wir überhaupt einen Antrag auf Förderung im 
Rahmen des Förderprogramms stellen dürfen. 

Die Ermittlung der Kosten für die Umrandung des Beachplatzes und die Auffüllung 
mit Beachsand läuft. Es ist aber absehbar, dass wir die Mindestfördersumme von 
10.000 Euro überschreiten werden. 

Der Antrag wird fristgerecht bis spätestens 31.03.2020 beim Stadtsportbund durch 
den Vorstand eingereicht.  

Darüber hinaus besteht noch die Möglichkeit über die gesamte Maßnahme aus-
führlich auf der nächsten Mitgliederversammlung am 28.03.2020 zu diskutieren.  

6. Ausflug in die Beachhalle Castrop 

Der Ausflug der Volleyball-Jugend erfolgt am 14.12.2019. Weitere Details werden 
auf dem Nikolausturnier erzählt. Anmeldung über Emese oder Karla. 



 

7. Schiedsrichterkosten 

Mit dem Thema, ob der Verein sich anteilig an den Schiedsrichterkosten der Mann-
schaften beteiligen kann, wird sich der Vorstand auf einer der nächsten Vorstands-
sitzungen befassen. 

8. Nächsten Termine für die Vorstandssitzung: 

Donnerstag, 9. November 2019 um 18:00 Uhr (ggf. eine Woche später) 

bei Bauer Brune, Reckerdingsweg 81, 59427 Unna.  


